

Bienvenue aux collégiens espagnols

Le Républicain Lorrain – 23 avr. 2024 à 18:51 – Temps de lecture : 1 min



C'est l'anglais qui a permis aux uns et aux autres d'échanger.

Dans le cadre des échanges Erasmus, quinze élèves du collège René-Cassin étaient partis dernièrement en voyage scolaire en Espagne où ils ont découvert la ville de Madrid et ses musées, un monastère et le palais royal. Ils ont également pris des cours de flamenco. Les matins étaient réservés aux cours.

Cette fois, le collège a reçu quinze élèves et trois professeurs de l'IES Leon-Felipe de Getafe, une ville d'Espagne à 13 km au sud de Madrid, dans une zone plane de la Meseta. C'est l'une des villes les plus peuplées et industrialisées de l'aire métropolitaine de la capitale. Les échanges se sont faits en anglais, aucune des deux écoles ne formant à la langue de l'autre.

À leur arrivée en gare de Thionville, ils ont été transférés dans les familles et lundi après midi, ils ont été reçus officiellement par le principal, Arcangelo Di-Battista, ainsi que par Pierre Tacconi, premier magistrat et également conseiller départemental, qui leur ont expliqué en anglais, la vie au collège, les caractéristiques de la ville, ainsi que celles du département.

Le programme de ces huit jours est bien chargé, au programme, visite de la mine de fer de Neufchef, du Science Center de Differdange et de la ville de Luxembourg, du Musée de la Cour D'or à Metz et même fabrication de la quiche lorraine !